



## Especulaciones, presión y candidatos favoritos: comienza la carrera por Ciudad de México

Morena y el Frente Amplio por México preparan los lineamientos para hacer sus nominaciones a la capital, que se resolverán en las próximas semanas



Con las candidaturas presidenciales casi resueltas, [la pelea por Ciudad de México ha comenzado](#). La carrera se ha lanzado en medio de especulaciones y fuertes presiones, tanto dentro del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), como en el opositor Frente Amplio por México. Las encuestas han empezado a hablar y a marcar el paso de la contienda con algunos favoritos a la cabeza. Pero dentro de ambos grupos hay quienes están buscando que los mecanismos que se usen para elegir a los candidatos sean justos y se parta de un piso parejo. Las próximas siete semanas serán clave en la definición: el partido de Andrés Manuel López Obrador prepara las reglas de la encuesta que prevén usar para definir la nominación, mientras que la oposición negocia cómo proseguir entre las numerosas fuerzas que están debajo del paraguas del Frente.



Andrés Atayde, presidente del PAN en Ciudad de México, ha explicado a este periódico que mantienen comunicación abierta con todos los participantes, y ha dicho que aún no están definidas las reglas del método de selección. Entre quienes han levantado la mano, además de Taboada, están la [alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas](#); la senadora Kenia López Rabadán (PAN); el diputado Luis Espinosa Cházaro (PRD); y Mariana Moguel, la hija de Rosario Robles, exsecretaria de Gobierno con Enrique Peña Nieto que fue encarcelada a principio de este sexenio y liberada por falta de pruebas hace un año.

En la oposición será difícil disputarle el lugar a Taboada, que cuenta con el apoyo del diputado Jorge Romero. Ese grupo del PAN capitalino ha sabido retener la alcaldía Benito Juárez por más de dos décadas y se ha consolidado como una referencia en la formación conservadora. Algunas fuentes del partido estiman que el dinero que aporta esa alcaldía en los años electorales equivale a lo que entrega un Estado completo. Por lo que el pulso tendrá que darse contra esa rama panista. Con el castigo a [Morena en las urnas en 2021](#) como precedente, la capital se erige como una de las contiendas más disputadas para las próximas elecciones. Las fuerzas deberán medir, más allá de los nombres, cuánto peso tendrá el voto a favor del presidente, y cuánto el voto castigo.